



外国語活動（厚陽小学校）

厚陽小学校では、小中一貫校の強みを生かした取組の一つとして、中学校の英語科教員による外国語活動が定期的に実施されています。この日は、1、2年生17名がグッドモーニング、ハワイユーと元気よくあいさつをしてから、20までの数字を英語で表現する学習に取り組みました。子どもたちは、数を聞いて同じ人数のグループを作ったり数を当てたりするゲームを中心に、日本語をほとんど使わず、体を動かしながら楽しく英語を聞いたり話したりしていました。どの子も英語に対する抵抗を見せず、満足した様子でした。



運動会（埴生幼稚園）

雨で順延になった埴生幼稚園の運動会が、翌日曜日に秋晴れの下行われました。10名の園児が保護者や祖父母、卒園児、地域の方等の声援を受け、かけっこや表現運動など練習の成果を披露しました。『プラザービート』では、全園児がリズムに乗って息がぴったりあった動きを見せながら、大きなバルーンをつくったときに観覧席から多くの拍手が送られました。閉会式で「みんなで力を合わせてがんばった運動会がとても楽しかったです」とあいさつした園児の表情からは、練習どおりにできたという満足感がうかがわれました。



鉄道教室（高泊小学校）

鉄道に対する関心を高めるとともに、踏切事故防止を図るために、JR西日本との連携による鉄道教室が高泊小学校で開催されました。参加した2年生は、鉄道に関するクイズに答えた後、踏切では一旦停止することや警報機が鳴り始めたら踏切を渡らないこと、危険を感じたら非常ボタンを押すこと、踏切の近くでは遊ばないことなどを教わり、踏切の非常ボタンを押す模擬体験もしました。また、後日社会見学で乗車体験をするため、電車の乗り方のマナーやルールについても学習しました。



各学校・園・地域交流センター等の地域連携教育や特色ある取組・活動の情報をお寄せください。

スクールアドバイザー 中村達実 Tel82-1188 E-mail : samurai@edu.cty-so.jp